

FDP im Römer

NEUE STRUKTUR FÜR DIE AUSLÄNDERBEHÖRDE

21.06.2024

Die Stadt Frankfurt hat einen wichtigen Schritt unternommen, um die Effizienz der Ausländerbehörde zu steigern. Ab 1. Juli agiert die Ausländerbehörde als eigenständiges Amt, das sich gezielt um die Belange von Migranten kümmert. Diese Maßnahme wurde notwendig, da sich über Jahre hinweg Probleme angesammelt haben, die auf unzureichende personelle Ressourcen und strukturelle Defizite zurückzuführen sind.

Yanki Pürsün, der Fraktionsvorsitzende der FDP-Römerfraktion, begrüßt diese Entwicklung: „Frankfurt ist dringend auf eine funktionierende Ausländerbehörde angewiesen. Die bisherige Situation war unbefriedigend, und es wurde zu wenig in Personal sowie Struktur investiert. Bald kann die Ausländerbehörde flexibler auf die individuellen Bedürfnisse der Menschen eingehen und gleichzeitig die Qualität ihrer Dienstleistungen zu erhöhen.“

Zudem ist Frankfurt auf hochqualifizierte Fachkräfte angewiesen „Die Erwartungen auf eine effiziente Bearbeitung von Anträgen, eine transparente Kommunikation und eine kundenorientierte Herangehensweise steigen kontinuierlich. Die Umstrukturierung wird in dieser Hinsicht positive Aspekte mit sich bringen und den Fachkräften zugutekommen.“